

Pressemitteilung

Nr.: 37/2022

Berching, den 14.06.2022

Auskunft erteilt: Stadtmarketing
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

PLATZfest in Berching

In der Stadt Berching wird am 2. Juli beste Laune bei guter Musik die Innenstadt beherrschen. Musikalisch dürfen sich die Besucher ab 17 Uhr über zwei tolle Bands mit vielfältigem Repertoire freuen. Die HUBER SE sponsert für das erste PLATZfest als Headliner **Django3000** – die bayerische Gypsy Rockband. Mit dem Song „Heidi“ gelang den Djangos der Durchbruch und sie wurden weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Jetzt, mit „AliBabo“, bekommt die „Heidi“ ihren langersehnten, tanzwütigen Partner. Für wilde Stimmung sorgen die Djangos mit ihrer AliBabo Tour deutschlandweit und machen Halt in Berching (Presstext zur AliBabo Tour liegt bei). Vorab sorgt in den frühen Abendstunden die Coverband **Michael JackTs Net** mit zeitlosen Welthits für gute Laune und beste Unterhaltung. Sie sind bekannt von Bürgerfesten in Regensburg und der näheren Umgebung. „HUBER feiert 150 Jahre Unternehmensgeschichte: Im Rahmen der Feierlichkeiten unseres 150-jährigen Firmenjubiläums wollen wir den Bürgerinnen und Bürgern unserer ‚Heimatstadt‘ Berching einen unvergesslichen Abend bereiten. Deshalb unterstützen wir das ‚Platzfest 2022‘ der Stadt Berching als offizieller Sponsor gerne und laden die Bevölkerung herzlich ein.“ (HUBER SE)

Ein Stadtfest in der Altstadt Berchings zu organisieren war seit einigen Jahre des Öfteren thematisiert worden. „Die Gelegenheit nach zwei Jahren Kulturpause mit der HUBER SE diesen Neustart für ein Fest in der Innenstadt zu nutzen ist einfach gigantisch“, weiß Veronica Platzek, die die Veranstaltung organisiert. Für das leibliche Wohl sorgen unter anderem Berchinger Vereine und weitere Stände. Das PLATZfest ist das Fest für alle. Es wird inmitten der Altstadt stattfinden und seinen festen Platz im Veranstaltungskalender der Berchinger finden. Die Stimmung wird ausgelassen, locker und fröhlich sein – die Berchinger bleiben sich treu. 2022 feiert das PLATZfest am 2. Juli seine Premiere am Reichenauplatz und soll dem Organisationsteam zufolge in den kommenden Jahren auf den Pettenkoferplatz ausgeweitet werden. Dieses Jahr ist die HUBER SE mit an Bord und will im Rahmen ihres 150-jährigen Firmenjubiläums bei der Festpremiere den Berchingerinnen und Berchingern einen unvergesslichen Sommerabend bereiten. Die HUBER SE und die Stadt Berching freuen sich, mit Ihnen gemeinsam einen tollen Abend zu verbringen! Alles Aktuelle gibt es immer unter www.berching.de/platzfest





Bildunterschrift: Noch sind die Straßen für die Autos frei. Am 2. Juli wird hier die kulinarische Meile zu finden sein. Veronica Platzek, bei der alle Fäden zur Veranstaltung zusammenlaufen und Christian Stark von der HUBER SE freuen sich auf das PLATZfest.

